

**ANALISIS DAMPAK APLIKASI TIKTOK TERHADAP  
PERKEMBANGAN SOSIAL EMOSIONAL ANAK USIA 5-6 TAHUN DI  
RA MIFTAHUL ULUM**

**SKRIPSI**

**Oleh:**

**WARNIATI SBE  
NIM. 20201700148018**



**UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM  
Mojokerto**

**UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM  
Mojokerto**

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN ISLAM ANAK USIA DINI**

**FAKULTAS TARBIYAH**

**UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM**

**MOJOKERTO**

**2024**

**ANALISIS DAMPAK APLIKASI TIKTOK TERHADAP  
PERKEMBANGAN SOSIAL EMOSIONAL ANAK USIA 5-6 TAHUN DI  
RA MIFTAHUL ULUM**

Skripsi

Diajukan Kepada:

Fakultas Tarbiyah Universitas KH. Abdul Chalim Mojokerto untuk Memenuhi  
salah satu persyaratan dalam menyelesaikan program sarjana Pendidikan Islam

Anak Usia Dini

Oleh:

**WARNIATI SBE  
20201700148018**

**UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM  
Mojokerto**

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN ISLAM ANAK USIA DINI**

**FAKULTAS TARBIYAH**

**UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM**

**MOJOKERTO**

**2024**

## ABSTRAK

Sbe, Warniati. 2024. *Analisis Dampak Aplikasi Tiktok Terhadap Perkembangan Sosial Emosional Anak Usia 5-6 Tahun Di RA Miftahul Ulum*. Skripsi Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini, Universitas KH. Abdul Chalim Mojokerto. Pembimbing: Salis Khoiriyati M.Psi

---

---

**Kata kunci :** *Sosial Emosional, Dampak Aplikasi Tiktok.*

Perkembangan teknologi saat ini berkembang pesat, banyak sekali anak usia dini yang menggunakan handphone untuk menonton video. Salah satu media saat ini yang banyak diminati yaitu TikTok. Video TikTok adalah media audio visual yang dapat dilihat juga didengar. Video TikTok dapat mempengaruhi perkembangan sosial emosional anak. Sehingga terjadinya suatu rumuan masalah mengenai bagaimana dampak aplikasi TikTok terhadap perkembangan sosial emosional anak di RA Miftahul Ulum. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui dampak aplikasi tiktok terhadap perkembangan sosial emosional anak usia 5-6 tahun di RA Miftahul Ulum. Untuk memperoleh data, penulis menggunakan jenis penelitian kualitatif dengan metode deskriptif. Pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Subjek penelitian ini adalah anak usia 5-6 tahun di RA Miftahul Ulum dan objek penelitian adalah dampak aplikasi tiktok terhadap perkembangan sosial emosional anak. Penelitian dilaksanakan di RA Miftahul Ulum dengan Jumlah 3 anak yang terdiri dari 1 laki-laki dan 2 perempuan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa dampak aplikasi tiktok terhadap perkembangan sosial emosional anak di RA Mftahul Ulum yaitu adanya dampak positif dan negatif video tiktok pada perkembangan sosial emosional anak di RA Miftahul Ulum. Dampak positif bagi anak yaitu anak menjadi lebih senang, terhibur, percaya diri, dan mudah bergaul dengan teman. Sedangkan dampak negatifnya yaitu dapat memicu anak berbahasa kasar, mudah meniru yang ada di video TikTok dan lupa waktu.

## ABSTRACT

**Sbe, Warniati. 2024. *Analysis of the Impact of the Tiktok App on the Social Emotional Development of Children Aged 5-6 Years in RA Miftahul Ulum.*** Thesis of Early Childhood Islamic Education Study Program, Universitas KH. Abdul Chalim Mojokerto. Supervisor: Salis Khoiriyati M.Psi

---

---

**Keywords:** *Social Emotional, Impact of Tiktok App.*

The development of technology today is growing rapidly, a lot of early childhood children who use mobile phones to watch videos. One of the current media that is in great demand is TikTok. TikTok videos are an audio-visual medium that can be seen as well as heard. TikTok videos can influence a child's social-emotional development. So that there is a problem about how the impact of TikTok applications on the social-emotional development of children in RA Miftahul Ulum. This study was conducted to determine the impact of the TikTok application on the social-emotional development of children aged 5-6 years in RA Miftahul Ulum. To obtain data, the author uses a type of qualitative research with a descriptive method. Data collection using observation, interviews, and documentation. The subject of this study was children aged 5-6 years in RA Miftahul Ulum and the object of research was the impact of the TikTok application on children's social-emotional development. The study was conducted in RA Miftahul Ulum with a total of 3 children consisting of 1 boy and 2 girls.

The results of this study show that the impact of the tiktok application on the social-emotional development of children in RA Mftahul Ulum is the positive and negative impact of tiktok videos on the social-emotional development of children in RA Miftahul Ulum. The positive impact for children is that children become more happy to be entertained, trust dir, and easily get along with friends. While the negative impact is that it can trigger children to speak violently, it is easy to imitate those in TikTok videos and forget the time.

## تجريدي

سبي ، وارنياي. 2024. تحليل تأثير تطبيق Tiktok على التطور العاطفي الاجتماعي للأطفال الذين تتراوح أعمارهم بين 5-6 سنوات في RA Miftahul Ulum. أطروحة برنامج دراسة التربية الإسلامية للطفولة المبكرة، جامعة KH. عبد الحلیم موجو كيرتو. المشرف: سالييس خويرياتي م.بسي

### الكلمات المفتاحية: الاجتماعية العاطفية ، تأثير تطبيق Tiktok .

يتطور تطور التكنولوجيا اليوم بسرعة ، حيث يستخدم الكثير من أطفال الطفولة المبكرة الهواتف المحمولة لمشاهدة مقاطع الفيديو. واحدة من وسائل الإعلام الحالية التي هناك طلب كبير عليها هي TikTok. مقاطع فيديو TikTok هي وسيلة سمعية بصرية يمكن رؤيتها وسماعها. يمكن أن تؤثر مقاطع فيديو TikTok على النمو الاجتماعي والعاطفي للطفل. بحيث تكون هناك مشكلة حول كيفية تأثير تطبيقات TikTok على التطور الاجتماعي والعاطفي للأطفال في RA Miftahul Ulum. أجريت هذه الدراسة لتحديد تأثير تطبيق TikTok على التطور الاجتماعي والعاطفي للأطفال الذين تتراوح أعمارهم بين 5-6 سنوات في RA Miftahul Ulum. للحصول على البيانات ، يستخدم المؤلف نوعا من البحث النوعي بطريقة وصفية. جمع البيانات باستخدام الملاحظة والمقابلات والتوثيق. كان موضوع هذه الدراسة الأطفال الذين تتراوح أعمارهم بين 5-6 سنوات في RA Miftahul Ulum وكان موضوع البحث هو تأثير تطبيق TikTok على النمو الاجتماعي والعاطفي للأطفال. أجريت الدراسة في RA Miftahul Ulum مع ما مجموعه 3 أطفال يتألفون من 1 صبي و 2 بنات.

أظهرت نتائج هذه الدراسة أن تأثير تطبيق tiktok على التطور الاجتماعي والعاطفي للأطفال في RA Mftahul Ulum هو التأثير الإيجابي والسلبى لمقاطع فيديو tiktok على التطور الاجتماعي والعاطفي للأطفال في RA Miftahul Ulum. التأثير الإيجابي للأطفال هو أن الأطفال يصبحون أكثر سعادة للترفيه ، والثقة في الإدارة ، والتوافق بسهولة مع الأصدقاء. في حين أن التأثير السلبى هو أنه يمكن أن يدفع الأطفال إلى التحدث بعنف ، فمن السهل تقليد تلك الموجودة في مقاطع فيديو TikTok ونسيان الوقت.

UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIH  
Mojokerto